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Gemeinsame Begehung der Möllner Straße mit Verwaltung 
und Bürgerinitiative 
 

Sehr geehrter Herr Rütz, 

zur kommenden Sitzung des Planungs-, Bau- und Umweltausschusses stellt die Fraktion 

BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN folgenden Antrag: 

Antrag 

Der Planungs-, Bau- und Umweltausschuss führt eine gemeinsame Begehung der Möllner 

Straße durch. Zu dieser Begehung sollen neben den Mitgliedern des Ausschusses auch die 

Fraktionsvorsitzenden und Vertreterinnen und Vertreter der Verwaltung, der 

Kreisverwaltung, sowie der Bürgerinitiative in der Möllner Straße eingeladen werden. 

Ziel der Begehung ist es, sich vor Ort ein Bild von der Verkehrssituation und den 

bestehenden Gefahren für Radfahrende und Fußgängerinnen und Fußgänger zu machen 

und gemeinsam mögliche Maßnahmen zur Verbesserung der Verkehrssicherheit zu erörtern. 

Sachverhalt 

Die Möllner Straße weist eine Reihe von Problemen hinsichtlich der Verkehrssicherheit auf. 

Insbesondere für Radfahrende stellt die derzeitige Situation eine erhebliche Gefährdung 

dar. Die Straße ist unübersichtlich, der Verkehr ist schnell und eine sichere 

Radverkehrsführung fehlt. Auch der Fußweg ist zu schmal und nicht barrierefrei, was den 

Fußgängerverkehr insbesondere für ältere Menschen erschwert. Diese Probleme wurden 

wiederholt von der Bürgerinitiative in der Möllner Straße benannt. 
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Eine mögliche Maßnahme zur Erhöhung der Sicherheit ist die Einführung einer Tempo-30-

Zone, die von der Bürgerinitiative gefordert wird. Um eine fundierte Diskussion und 

Entscheidungsfindung zu ermöglichen, halten wir es für sinnvoll, dass sich alle Beteiligten 

direkt vor Ort ein Bild von der Lage machen. 

Wir bitten um Zustimmung zu unserem Antrag und um zeitnahe Terminierung der 

Begehung. Ein Kontakt zur Bürgerinitiative kann seitens der Fraktion Bündnis 90/Die 

Grünen hergestellt werden. 
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